学校だより



岡山市立平井小学校 令和6年7月19日

http://www.city-okayama.ed.jp/~ hirais/

平井小のホームページで「学校だより」をカラーで見ることができます。

学校教育目標:「明日を楽しみにできる学校」

終業式(7月19日)校長の話

ウェルビーイングな学校を目指して

人は、夏育つ

1学期の始業式から数えて今日が103日目です。1年生はちょうど100日目です。自分のよさを生かして様々なことを「やってみよう」とチャレンジした結果、今ここにいるみなさんは100日前のみなさんより成長していることと思います。メディアコントロールの取組でも、自分の選んだコースを達成した人の割合は、6月の73%から、7月は87%まで達成率が大きく上がっていました。学校全体でも100日の間に成長しているのですね。とても嬉しく思います。

明日から8月28日まで、40日間の夏休みに入ります。1年前もお話をしましたが、夏休みの40日間を、「休み」と考えるのではなく、「自分を育てる時間」と考えてみてはどうでしょう。

今日,先生から通知表をもらったり,来週行われる個人懇談で担任の先生がみなさんの1学期の様子をお家の方にお話したりします。そこで,「自分の良さを伸ばす挑戦」と「自分の弱いところ・苦手なところを変えていく挑戦」の2つについて,自分に合った目標と,そのために何をするのかの40日間の「オリジナル夏休みメニュー」(自分用の特別メニュー・プログラム)を考えることができれば,きっと大きな実りがあると思います。

みなさんは、普段、毎日学校で5~6時間勉強しているのですから、学年によって違うでしょうが、夏休みでも、1日1~2時間くらいの勉強は必ずしましょう。また、本を読んだり、何かについて調べたり、イベントに参加したりして、様々な人と出会い、様々な体験を重ねて、自分のものの見方や考え方を広げて、人と繋がる、人と仲良くなる力を高めましょう。

明日20日(土)は、平井学区のイベント「平井夏祭」があります。昨年もたくさんの人が参加して、とても楽しいイベントになりました。お祭りの最後に運動場に落ちているごみを拾ってくれたお友達もいましたね。そうやって自分の役割をもって地域の行事に参加するのは素晴らしいことです。何か役割をもって参加するというのは、ごみを見つけて拾うこと以外にもたくさんあります。ごみはきちんとごみ箱に入れようとするとか、地域の方にあいさつをしたり、踊りに参加したり、拍手をしたりするとか、みんなが楽しめるようにルールやマナー守ったりするとか、家族や友達とたくさんおしゃべりをして人と繋がって仲よくなるという役割もありますね。実は、地域のイベントに参加すること自体が自分たちの地域を大切にしようとする大きな役割があるのですね。

人は、夏育つ

裏面もご覧ください

朝学習·全校読書

8:30~8:40の10分間,クロムブックを使ってデジタルドリル(ドリルパーク等)の 算数や国語の漢字に取り組んでいます。先生が課題を与えることもありますが、自分の苦手なこ

とを選んで学習を進めている子どももいます。問題に挑戦する ごとにポイントがたまっていくので、それを励みに取り組んで いる子どももいます。

1年生も学校生活に慣れてきたので、クロムブックを使い始めています。先日は、6年生が1年生にクロムブックの使い方を優しく丁寧に教えていました。

また、13:55~14:05の10分間は全校読書です。 それぞれの児童が読書に集中するとともに、午後の授業に向けて落ち着いた雰囲気をつくり出しています。



研究授業(一人一授業公開)が始まりました

平井小学校では、質の高い教育をめざして校内での授業研究を行っています。本年度はICTを活用して「個別最適な学び(自分で学び(方)を選んで進める)」と「協働的な学び(他者と協力して進める)」の一体化を目指した授業づくりについて研究を進めています。教師が一人一授業ずつ公開し、多くの職員で授業を見合い話し合う中で、「学びを選択し、自己決定することができる児童の育成」をめざして授業改善に取り組んでいます。子どもたちがICTを活用しながらその子なりに学びを進めている姿が見られるようになってきています。



パワーアップデー(7月)の結果

7月10日に、メディアコントロールの取組「第2回パワーアップデー」を実施しました。その結果、一番難しいノーメディアの「いぬさんコース」を選んだ子ども達が少し増えたことから、自分を高めようとする向上心をもってメディアコントロールに取り組む子ども達が増えているのではないかと思っています。また、達成率が6月の第1回目の結果と比べて大幅に上がっていることから、メディアコントロールに対する意識や自己決定した目標を達成しようとする意欲が高まっているようです。ご家庭のご協力があっての成果だと感じております。引き続き無理のない範囲でご協力をいただけるとありがたいです。子ども達や保護者の方のコメントを紹介します。

(本当はもっとたくさん紹介したいのですが・・・)

【子ども達のコメント】

- メディアを少し止めたら気分がすっきりしたので続けてみようと思った。
- 早く寝ることが習慣になった。

【保護者の方のコメント】

「7月10日のパワーアップデーはいぬさんコースにする」と帰宅したとたんに宣言していました。

